
1 

Ata da reunião extraordinária da Câmara de Ensino CEPE/UFRR - Data: 15/12/2009 

 

Aos quinze dias do mês de dezembro de dois mil e nove, às  9h na sala de comissões 

localizada no prédio da Reitoria, reuniram-se os membros da Câmara de Ensino do 

CEPE para discutir e deliberar sobre os seguintes pontos de pauta:  1. Posse de novos 

membros; 2. Informes; 3. Apreciação do processo nº 23129.003330/2009-52 que trata 

da Proposta de resolução do Curso de Ciências Sociais; 4. Apreciação do processo nº 

23129.004359/2008-71 que trata do Pedido de reconsideração/jubilamento do 

acadêmico Danilo Leitão Rosa; 5. Apreciação do processo nº 23129.003687/2009-31 

que trata do Projeto de Constituição do Curso de Licenciatura em Educação do Campo 

para professores da educação básica de Roraima; 6. Apreciação do processo nº 

23129.004736/2008-71 que trata do Projeto Político Pedagógico do Curso de 

Secretariado Executivo. Após aprovação da pauta, a presidente iniciou o 1º ponto dando 

posse aos novos membros da Câmara de Ensino, designados pela Decisão nº 006/2009-

CEPE de 26/11/2009: professores: Arnoldo Marcílio G. dos Santos, Marcelle Alencar 

Urquiza e Fábio Luiz Wankler, Sr. Pedro Romulo Estevam Ribeiro, na qualidade de 

representante técnico administrativo e o Sr. Emyster Handel Vicente Gaia, na qualidade 

de representante discente. Em seguida no 2º ponto a presidente informou que iria 

precisar se ausentar da reunião às 10h em virtude de sua participação em uma banca de 

monografia, aproveitou o momento para fazer uma síntese do papel da Câmara de 

Ensino e informou das decisões que vinham sendo tomadas  a fim de conscientizar os 

membros recém empossados das ações da CENS, como por exemplo a decisão expedida 

quanto ao Projeto Político Pedagógico de Ciências Contábeis. Quanto ao 3º ponto: 

Apreciação do processo nº 23129.003330/2009-52 que trata da Proposta de resolução do 

Curso de Ciências Sociais, a professora Marcelle se dispôs a assumir a relatoria do 

referido processo no âmbito da Câmara, comprometendo-se a apresentar um parecer na 

primeira reunião de 2010. Passando ao 4º ponto: Apreciação do processo nº 

23129.004359/2008-71 que trata do Pedido de reconsideração/jubilamento, que tem 

como interessado o acadêmico Danilo Leitão Rosa. A professora Ednalva explicou que 

recentemente havia recebido o Sr. Danilo na sala da Pró-Reitoria de Graduação e 

lembrou aos demais membros que cada um olhasse também pelo lado humano da 

situação, por se tratar de uma pessoa que reconheceu que em seu passado era 

dependente químico e que hoje tenta reintegrar-se junto à sociedade. No entanto, após 

análise e discussão do processo os membros decidiram reiterar via memorando CENS, 

contendo anexas as documentações constantes às folha 14, 15 e 27 do processo, 

solicitando ao Curso de Medicina, via da documentação relativa ao jubilamento do 

estudante, estipulando um prazo para resposta. O prof. Fábio por sua vez, acrescentou o 

atual processo não  apresenta documentação referente ao período em questão. Citou 

também não contar o histórico escolar do aluno assinado pela coordenação do curso. 

Com relação ao 5º ponto: Apreciação do processo nº 23129.003687/2009-31 que trata 

do Projeto de Constituição do Curso de Licenciatura em Educação do Campo para 

professores da educação básica de Roraima, o prof. Fábio Wankler assumiu a relatoria 

no âmbito da Câmara, devendo apresentar parecer na primeira reunião de 2010. 

Passando ao 6º ponto: Apreciação do processo nº 23129.004736/2008-71 que trata do 

Projeto Político Pedagógico do Curso de Secretariado Executivo, a professora Ednalva 

assumiu a relatoria, comprometendo-se em fechar o parecer logo em seguida, por não 

ter sido observada nenhuma irregularidade e  após constatação de que o curso adequou a 

proposta conforme estipulado pela Decisão nº 002/2009 – CENS do processo. Cabe 



2 

acrescentar que quando da ausência da presidente, assumiu a presidência o sr. Pedro 

Romulo por ser o membro mais antigo. Nada mais havendo a tratar o Sr. Pedro Romulo 

deu por encerrada a reunião às 11h e eu, Bruna Carolina Silva Magalhães, Secretária 

Executiva lavrei a presente ata, que após lida e achada conforme, segue assinada por 

mim e pelos demais presentes. 
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